



Le métropolite Hilarion : L'idéologie européenne devient fondamentalement antireligieuse



Les processus en cours dans la société européenne sont très inquiétants, a affirmé le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, à l'antenne du programme télévisé « L'Église et le monde ».

« L'Europe sur laquelle la Russie cherchait à s'aligner dans les années 1990, n'existe plus, il faut le dire franchement, constate le hiérarque. L'Europe d'aujourd'hui est complètement différente, et l'idéologie européenne devient fondamentalement antireligieuse. De nombreux postulats, essentiels pour le chrétien, non seulement sont révisés, mais, dans certains cas, font même l'objet d'interdits. »

De plus en plus souvent, les chrétiens sont contraints de retirer leur croix de baptême, sous peine d'être licencié. On cherche à imposer aux citoyens « l'idéologie du genre », selon laquelle l'homme pourrait choisir son sexe.

« A ce rythme-là, la Bible pourrait bientôt être interdite, car il y est écrit dès les premières pages que Dieu a créé l'homme à Son image et à Sa ressemblance, homme et femme il les créa, remarque le métropolite Hilarion. Nous partons du fait que le sexe est donné à la naissance et qu'il est impossible d'en changer. Bien plus, d'un point de vue purement biologique, il est impossible d'en changer. On peut faire une opération qui donne l'apparence d'une personne de l'autre sexe, mais elle ne fait pas d'un homme une femme authentique, ni d'une femme un homme authentique. »

L'idéologie du genre, dans certains de ses aspects, est une tromperie sur laquelle est bâtie toute l'industrie du changement de sexe, toute la propagande répandue dans les médias. Sur cette même tromperie s'appuie tout un système de discrimination de ceux qui pensent autrement, discrimination de plus en plus forte, constate l'archipasteur.

Mgr Hilarion montre qu'un des mécanismes de cette discrimination est la cancel culture, la « culture de l'annulation », dans laquelle l'opposant est éliminé de la discussion. L'un des exemples les plus criants de cette cancel culture est celui de l'ex-président américain Donald Trump, exclu de l'espace médiatique, dans l'incapacité de s'exprimer dans les médias et sur les réseaux sociaux.

Le métropolite Hilarion établit un parallèle avec l'anti-utopie de Georges Orwell « 1984 », qui décrit comment des personnes sont rayées de l'histoire. Monseigneur a aussi évoqué les répressions en URSS, quand la personne persécutée disparaissait des mémoires parce qu'on ne la mentionnait plus.

« On assiste à quelque chose de semblable en Occident : ce qu'on faisait passer pour une culture de tolérance est devenu un puissant système de discrimination s'exerçant contre ceux qui restent attachés aux valeurs traditionnelles, notamment aux valeurs religieuses » a souligné l'archipasteur.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86773/>